

かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

泉ハ小
ログ



令和7年1月24日
校長 今岡 康則

今年度1年のまとめの学期、そして次年度の準備の学期、3学期スタート！

3学期が始まり、2週間あまりが過ぎました。子供たち3人は、少し体調を崩した子もいましたが、元気に毎日を過ごしています。

始業式では、「3学期は、今の学年のまとめの学期であると同時に、次の学年の準備の学期である」ことを話しました。6年生は、あと2ヶ月ほどで小学校を卒業します。中学校へ向けての準備の意味でも、この3学期を精一杯がんばってほしいと思います。

3学期のスタートにあたって、子供たちは今年の目標を立てました。それが以下のとおりです。

【3年生】 <学習面>ローマ字がうてるようになりたいです。あと、リコーダーがふけるようにがんばりたいです。

<生活面>人に何も言われず、自分から何でもやりたいです。

【5年生】 <学習面>漢字をていねいに書きます。

<生活面>時間を意識して生活します。

【6年生】 <学習面>漢字をもっと書けるようになります。

<生活面>国旗を毎日あげます。



これらの目標以外にも、日々の生活の中で一つ一つ確実にやり遂げていくことが大切です。子供たちが、更に成長した姿で次の学年に進級・進学できるよう、全職員でサポートしていきたいと思います。ご家庭や地域のみなさまも、ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

三宮参り・餅つき



1月8日（水）、始業式に先立ち三宮参りに行きました。今年1年、健康でみんなが幸せに過ごせるように祈りました。

始業式の後は、餅つきです。高尾さんのご協力のもと、子供たちが、田植えと稻刈りをして作った餅米を使って行いました。朝から給食の先生とお母さんたちに餅米を蒸し、蒸し上がった餅米をお父さんたちと一緒につきます。杵が重く、なかなか思うようにつくことができなかつた子供たちですが、しっかり杵を振り上げてついていました。

つき上がった餅は、ていねいに丸めていきます。地域の方にも配り、食べていただくので、できるだけきれいになるように丸めました。

できあがった餅は、みんなできな粉にまぶしたり、砂糖醤油につけたりしておいしくいただきました。



どんどや・もぐらうちお世話になりました！

1月14日（火）、毎年恒例のどんどやともぐらうちを行いました。午前中、子供たちは授業を行い、その間に保護者の方が地域を回り、しめ縄を集めたり、竹を切って来たりしてくださいました。

午後からは、保護者と地域の方と一緒にどんどやの準備を行いました。ほとんどの作業を大人の方がしてくださいましたが、子供たちも自分たちにできることを精一杯がんばっていました。

準備ができたら点火です。点火すると一気に激しい炎があがり、今年1年の無病息災を願いました。

炎が静まり、おき火ができたらそれで餅を焼いて食べ、その後もぐらうちに出かけました。各家庭で精一杯もぐらうちをした後は、ごちそうになったり、お菓子をいただいたりしました。

準備やもぐらうち、ご協力いただいたみなさま、本当にありがとうございました！

